

Andalucía

se pierde



RECUPEREMOS ANDALUCÍA VERDE

GREENPEACE



Corta por aquí



RECUPEREMOS ANDALUCÍA VERDE

GREENPEACE

En los últimos años Greenpeace ha llevado a cabo numerosas campañas en Andalucía, una región en la que se acumulan algunos de los casos más graves de vulneración del medio ambiente y de la salud de las personas de nuestro país y cuya solución parece bloqueada. La actitud de la Junta de Andalucía, por acción u omisión, podría tener mucho que ver con ello.

¿Conoces Andalucía? ¿Sabías que...

...el Campo de Gibraltar y el entorno de la ciudad de Huelva presentan el mayor índice de mortalidad por cáncer de España?

...el estuario del río Tinto en Huelva es el más contaminado por metales pesados del mundo?

...el hotel ilegal de El Algarrobo, sigue en pie a pesar de haber sido construido en pleno Parque Natural de Cabo de Gata-Níjar y haber recibido 16 pronunciamientos judiciales a favor de su ilegalidad?

...se sigue explotando la mina de las Cruces, en Sevilla, a pesar de tener varios expedientes sancionadores?

...la Ley de Costas se aplica de forma arbitraria en Andalucía?

...la Junta está reduciendo las exigencias ambientales y sociales para justificar la construcción del macropuerto de Tarifa?

...la Junta ha puesto por delante los planes urbanísticos municipales a las normas de protección de los Espacios Naturales Protegidos?

A pesar de estos hechos la Junta de Andalucía sigue sin escuchar ni los grupos ecologistas ni a la ciudadanía en general, que piden un cambio radical en su forma de actuar.

Con el proyecto Recuperemos Andalucía Verde, Greenpeace y otros grupos ecologistas pretenden mostrar a la Junta que estos problemas tienen fácil solución mediante la aplicación estricta de la legislación ambiental existente; con la imposición de sanciones efectivas a las infracciones y la eliminación de la impunidad; con la aplicación del principio de "quien contamina paga"; con la restauración de las zonas dañadas; la adopción de las alternativas más sostenibles, y el fomento de la participación ciudadana.

Tú puedes ser un motor de cambio si unes tu voz a la nuestra para solicitar a la Junta de Andalucía soluciones urgentes para proteger nuestro patrimonio natural.

Greenpeace es una organización ecologista internacional, económica y políticamente independiente, que no acepta donaciones ni presiones de gobiernos, partidos o empresas y que usa la acción directa no violenta para exponer las amenazas al medio ambiente y busca soluciones para un futuro verde y en paz. Greenpeace se financia única y exclusivamente con las aportaciones de sus socios y socias. Hazte socio en www.greenpeace.es o llama al 902 100 502.

Desde Greenpeace queremos conocer tu opinión sobre la gestión ambiental de la Junta de Andalucía. Esta encuesta nos permitirá saber lo que piensa una parte de la población de las actuaciones de la Administración andaluza, y a la vez nos ayudará a tener más fuerza para que cambie su modelo de gestión. Consideramos que el medio ambiente y las personas se merecen un cambio de política por parte de la Junta.

1 ¿Crees que la Junta de Andalucía protege adecuadamente el medio ambiente y la salud de las personas?

sí no

2 ¿Te parece que es el momento de que la Junta de Andalucía cambie su modelo de gestión ambiental?

sí no

3 ¿Consideras que la Junta de Andalucía prioriza el beneficio de las empresas frente a la conservación del medio ambiente y la salud de las personas?

sí no

DNI

CP

¡Muchísimas gracias por tu participación!